

ボランティア・ロード活動 / 『クリーンロード菖蒲』の皆さんによる国道美化活動

10月7日、ボランティアロード団体『クリーンロード菖蒲』の皆様が、国道の美化活動を行いました。

活動区域は国道29号の鳥取市菖蒲。姫路鳥取線の鳥取IC入口付近です。

『クリーンロード菖蒲』は、会社で組織した団体。活動区域と会社とは1キロ以上離れていますが、雑草等が気になり始めたら美化活動を行うというスタンスで、約2ヶ月に1回、活動いただいています。

活動を行った10月7日の2日後からは3連休となる方も多く、たくさんの方の利用が予想される場所です。



クリーンロード菖蒲
田中 直樹さん

『クリーンロード菖蒲』コメント

今まで私達は地域の皆様に支えられてきました。少しずつでも地域に恩返しができたらと思い、国道のボランティア活動を思い立ち、活動を続けています。

清掃した後の道路を見ると、すがすがしい気分になります。地域の皆様に気持ちよく利用していただけることは、私達の喜びとなります。

私達はボランティア活動を通じ、地域に根ざす企業として地域と共に共生していけることを願って、活動を継続していきます。



場所は鳥取ICの近く

植樹帯清掃



小石も拾いましたよ~!!



活動後の道路はピカピカ!!



皆様、ありがとうございました!

